

ひまわり
向日葵 (久米小学校だより)



多良木町立久米小学校
 発行者：校長 梶原 哲朗

学校教育目標「知・徳・体の向上をめざし、自分に自信がもてる久米っ子の育成」

6月13日(月)から17日(金)は読書旬間です。

今年も子ども達が進んで本に親しむ環境を整えることを通して、「読む力」をのばしていけるように「読書活動」に力を入れています。6月13日(月)は、5人の熊日童話会の方に来ていただき、読み聞かせをしていただきました。読書旬間は、毎日3冊借りることができます。朝の図書館は、本を返したり借りたりする子ども達でとてもにぎやかです。



プール掃除をしました。

6月3日(金)に全員でプールをきれいに掃除しました。1・2年生は小プールの担当でした。プールの底に沈んでいた落ち葉を拾ったり、壁や底の汚れを落としたりしました。今週中にプール開きをして、いよいよ水泳の学習が始まります。



6年生のオンライン英会話が始まりました。

6月15日(水)に今年度第1回目のオンライン英会話がありました。フィリピンのセブ島とインターネットでつないで、6年生一人一人がそれぞれの相手である外国人の方と25分間ほど会話をしました。最初は緊張が見られましたが、慣れるに従って会話がはずんでいました。



My treasure is . . . (私の宝物は . . .)

2年生の生活科たんけん

6月15日(水)に2年生3人が、久米地区のことについて学習するために生活科探検に行きました。球磨熱源(ガソリンスタンド)、久米郵便局、久米駐在所、川辺製菓本舗で仕事をされている方から話を聞きました。子ども達からの質問にも丁寧に答えていただきました。見慣れているお店などでも、新しい発見があったようです。たいへんお世話になりました。



6月13日(月)午後7時から第2回PTA役員会がありました。

出席していただいた役員の皆様、たいへんお世話になりました。

今回は、「運動会の反省」、「PTA球技大会」、「夏の親子美化作業」、「創立150周年祝賀行事」「PTA学年行事」などについて話し合いました。

PTA親睦球技大会と親子美化作業は、令和4年8月28日(日)の午前中に実施の方向で準備していくことになりました。